

退職の挨拶

この度、平成28年12月31日をもちまして、一身上の都合により退職をさせて頂く事となりましたので、この場をかりてお礼をさせていただきます。

平成26年4月1日にトータルハードマネジメントサービスに事務職員として入社し、2年9か月という短い期間ではありましたが、皆様にはご迷惑ばかりかけ申し訳ない気持ちと、迷惑かけた分の恩返しとなるような働きも出来なまま退職してしまうことが本当に心残りです。

入社当初は当たり前ですが覚えることが多く、失敗ばかりで凹みそうになりましたが、農家様方の優しさと先生方の知識と事務の先輩方のサポートもあり、増えていく知識と、任される仕事が増えていくことが楽しくやりがいに溢れる毎日でした。また、農家様方とお電話やお会いしてお話することも楽しくて、仕事に追われている間の癒しの時間ともなっていました。

全ての関係者の方々に支えられ私は本当に良い環境、良い職場に恵まれたとおもっております。トータルで学んだことは、かけがえのない財産となりました。

今後、私はどういう職種に就くかはまだ決定していませんが、学んだことを活かし次の仕事や主婦業も精一杯頑張りたいと思います。現在、私は浜中町霧多布に住んでおりますので、なかなか街でばったり会うということはないかもしれませんが、お会いする機会があれば良いなと思っております。

本当にありがとうございました。

皆様のご健康とご多幸をお祈り致しまして、末筆ながら退職の挨拶とさせていただきます。

平成28年12月13日

川村 久美

(旧姓 吉川)